



Orléans samedi 7 avril à 19H30
Communiqué de presse bilan de la 3e édition

La troisième édition des rencontres de la francophonie, les Voix d'Orléans, dédiée au **Progrès** s'est déroulée avec grand succès du 5 au 7 avril 2018 à Orléans réunissant près de **2 000 participants**, soit une fréquentation en nette augmentation par rapport aux deux précédentes éditions.

L'événement a élargi son public cette année en débutant le jeudi après-midi avec une table ronde, destinée aux lycéens Orléanais dans le cadre d'un partenariat éducatif avec les lycées Jean Zay et Voltaire. Par ailleurs une salle supplémentaire, salle du Jardin de l'Évêché d'une contenance de 140 places été ouverte au public doublant ainsi l'offre de l'année précédente.

Plus de 40 invités, originaires de 16 pays et 4 continents se sont déplacés pour débattre et dialoguer avec le public, répondant ainsi à l'ambition affichée par la Ville d'Orléans de créer un véritable trait d'union entre toutes les personnalités francophones qui revendiquent, réaffirment, défendent, parfois au prix de leur liberté, les valeurs universelles héritées des Lumières. Olivier Carré, Maire d'Orléans, Président d'Orléans Métropole a réaffirmé à cette occasion le rôle d'Orléans pour faire avancer la bataille des idées et lutter contre l'obscurantisme.

A l'issue des Rencontres, Olivier Carré a annoncé le thème de l'édition 2019 « **Informer à tout prix ?** »

Rendez-vous à Orléans pour la 4e édition au printemps 2019 !

CONTACTS PRESSE

Mairie d'Orléans | Paul Davy | Tel. 06 80 80 04 83 | paul.davy@orleans-metropole.fr

Agence DRC | Dominique Racle | Tel. 06 68 60 04 26 | dominiqueracle@agencedrc.com